

t a k e 日記

2009年11月10日(火) 05:22 化石探検ツアー

土曜日に行われたウイークエンドファミリースクール

今回は、須城谷での化石探検ツアーでした

須城谷は、これで3回目

ひらささん Kuwakuwa さんという豪華講師陣で繰り広げられるこのスクールは、楽しく自然が学べる講座です

象の足跡の化石は、今まで登場したこともあるのでご存じとは思いますが、こんな感じですよ



今年の豪雨で削られた部分から新たに無数の鹿の足跡の化石が見る事が出来ました

化石の上に被った泥を除いていると赤いチャート（火打ち石）の破片が入っていました
西の山にも赤いチャートがあるんですね

私の中で新たな発見でした



この化石探検ツアー

今回は、色々な木の実や葉っぱの化石も見ることが出来ました

こんな素晴らしい場所がある上石津

大切にしていきたいですね

昇順|降順 コメント

1: 2009年11月10日(火) 08:42 ひらささん

お疲れ様でした^^

台風18号の雨でかなり増水したらしく、地層の新しい部分が広く見れましたね^^

当日は、午前がウイークエンドファミリースクール、午後は小牧子ども・宇宙・未来の会の同じ内容の講座でした^^;

もちろん kuwakuwa さんにも大活躍してもらいました^^

この2回の講座の中で、鹿の角化石の発見場所から少し上流で、怪しいノジュールを見つけました。

今度は砂じゃなく粘土がカチンカチンに硬くなっていて、その中には動物性の化石の可能性があります @@;

またまた大発見 1?かも・・・

大きな象牙だと take さんにも手伝ってもらわないと発掘できないかもしれません。^^;

その時はよろしくお願いします^^;

これが最初に見つかった象の足跡化石です^^



2: 2009年11月10日(火) 09:02 kuwakuwa さん

須城谷はこれで何回行ったんでしょうね^^

ひらささんに最初に連れて行ってもらったときは。。。

まだまだ右も左も分からず。。って感じだったのを

覚えています^^

この前ひらささんとも話していましたが。。。

去年のゲリラ豪雨で道が寸断され。。。

それがきっかけで。。。沢づたいに行くルートに

したわけですが。。。

結果としてその方が楽しい講座となりました^^

道中化石を見つけながら。。。というロマンのある講座になりました^^

ひらささんの大発見に再び期待ですね^^

そのときは。。。連れて行ってくださいね^^

3: 2009年11月10日(火) 12:37 t a k e さん

あの水の中に隠れた物ですね

ツルハシ、はぐわ、パール何でも黄色い車に詰め込んでお供しますよ

メール1通、電話1本で馳せ参じます

今回は、小物も色々出てきましたね

本当に楽しかったです

それじゃ便りを楽しみに待っています！